



GALERIA DE FOTOS



Rally con años de historia
Modelos antiguos en Arica

Ediciones Anteriores

UNA FANTÁSTICA
CÁMARA DIGITAL

Turismo



Usted está en : Portada :

Miércoles 25 de junio de 2008

Partió una nueva versión del encuentro empresarial Enela 2008

9:30.- Cristián Larroulet desarrolla una exitosa intervención frente a un salón plenario repleto de personas.

Comenzó una nueva versión de Enela 2008, con un lleno total a las 9:00 horas llegaron los empresarios y representantes del ámbito público y privado para dar inicio a esta nueva versión del encuentro empresarial.

Alcaldes, autoridades, representantes de organizaciones de comercio y empresarios están al pendiente de las palabras de los pormenores de esta iniciativa que se extenderá hasta las 18:30 horas aproximadamente en la capital regional y que tendrá a su invitado de honor, Edmundo Pérez Yoma a su principal expositor.



Opciones

-  Volver a la portada
-  Enviar este artículo
-  Imprimir sólo texto
-  Aumentar tamaño letra
-  Disminuir tamaño letra